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報 告 

第15号 

専 決 

第８号 

 

第64号 

議 案 

 

第65号 

議 案 

 

専決処分したものの

報告について 

損害賠償の額を定め

ることについて 

 

損害賠償の額を定め

ることについて 

 

損害賠償の額を定め

ることについて 

 

元.８.30 

 

元.９.27 

 

文教民生 

委員会 

公用車の運転については、かね

てより議会からも安全運転指導、

再発防止の徹底を要望してきたと

ころである。 

前方不注意が原因による、市の

過失割合が10割の重大な交通事故

であり、損害を賠償すれば済むと

いうものではない。 

運転に対する認識や技能の向上

はもとより、さらなる職員教育の

徹底を図り、今後は、常に危機管

理意識を持った上で、慎重に運転

するよう、交通事故撲滅に最善を

期されたい。 

 

 

 

 

生涯学習課 

総務課 

【生涯学習課】 

 課において、あらためて安全

運転の徹底を図り、再発の防止

に努めていく。 

【総務課】 

 事故を起こした職員は、自動

車教習所で「事故再発防止講習」

を受講させ、交通法規と運転技

術の再確認を行っている。また、

全職員を対象とした、ＯＤ式安

全性テストや飲酒運転防止研修

会の実施、セーフティ通信の配

信なども行っている。 

今後も引き続き、事故ゼロを

目指して、事故防止と安全運転

意識向上の取り組みを徹底して

いく。 



報 告 

第 17号 

 

放棄した債権の報告

について（一般会計） 

 

元.８.30 

 

元.９.27 

 

予算決算 

委員会 

債権放棄の理由として、行方不

明、死亡及び生活困窮等が挙げら

れている。 

負担の公平性という点から、今

後さらに検討研究を加え、チェッ

ク機能を強化する体制を整え、債

権放棄の縮小を図られたい。 

 

 

 

 

 

 

財政課 長期に滞納されている債権

は、すでに行方不明、死亡、生活

困窮等の徴収困難な状態となっ

ていることが多いため、案件ご

とに調査し、可能な限り徴収で

きるよう検討した上で、徴収不

可能な場合は条例に基づいて適

切に放棄していくこととする。 

新しく発生する債権について

は、長期の滞納に至る前に、密に

連絡をとる、催告を行う、連帯保

証人や相続人と早い段階で交渉

するなどの対応を、担当課と連

携し、強化するよう努めたい。 

 

報 告 

第 18号 

 

放棄した債権の報

告について（水道事

業会計） 

 

元.８.30 

 

元.９.27 

 

建設経済 

委員会 

 

債権放棄の理由として、行方不

明、転出等が挙げられている。 

負担の公平性という点から、今

後さらに検討研究を加え、チェッ

ク機能を強化する体制を整え、債

権放棄の縮小を図られたい。 

 

 

水道課 私債権であるため調査権に制

限があるが、その範囲で転居先

や相続人の調査を行っている。 

また、未納料金を発生させな

いため、常習者に対しては早期

の給水停止措置等を進めてい

る。 



第66号 

議 案 

 

 

事業契約の締結に

ついて 

 

 

元.８.30 

 

元.９.27 

 

文教民生 

委員会 

 

植村直己冒険館機能強化改修運

営事業は、事業契約が長期間であ

るため、履行が確実になされるよ

う、事業進捗における節目におい

て、計画に対する実績や収支状況

等を点検するとともに、市民に対

しきめ細かな報告、情報公開に努

めるなど、慎重に事業を進められ

たい。 

 

 

 

生涯学習課 契約期間中の月単位や四半期

単位、年次単位等の節目におい

て、事業者の報告書や財務書類

等について専門家のサポートを

受け、業務の実施状況を点検し

慎重に事業を進める予定であ

る。その内容等については、定期

的に市議会に報告する予定であ

り、また、運営状況については、

市のホームページで公開する予

定である。 

第 69号 

議 案 

 

 

豊岡市会計年度任

用職員の給与及び

費用弁償に関する

条例制定について 

 

 

元.８.30 

 

元.９.27 

 

総 務 

委員会 

 

会計年度任用職員制度の導入に

あたっては、対象となる職員の意

向を十分に尊重されたい。 

また、制度導入により人件費が

増加することとなるが、国の施策

であることを踏まえ、その財源に

ついては、引き続き国に要望され

たい。 

 

人事課 これまでから職員組合との交

渉の場で対象職員の意向を確認

し、可能な範囲で制度設計に反

映してきている。また、対象職員

への説明会を開催し、制度につ

いて周知を図った。 

 財源については、引き続き国

に要望していきたい。 



第87号 

議 案 

 

 

平成30年度豊岡市

一般会計歳入歳出

決算の認定につい

て 

 

 

元.８.30 

 

元.９.27 

 

予算決算 

委員会 

 

危険空き家を含む空き家全般に

ついて、件数及び状況の把握に努

め、市民の安心・安全につながる

対策を講じられたい。 

工業団地等の水道料金にかかる

特別料金について、今後ますます

厳しい財政状況が見込まれるた

め、見直しも含め検討をされたい。 

 

建築住宅課 

環境経済課 

【建築住宅課】 

空き家について、現状において

は、「特定空家等」「早急に対応が

必要と思われる特定空家等候補」

「このまま放置すれば将来特定空

家等候補に該当すると思われる空

家」を中心に危険度の判定を行っ

ている。また、特措法に基づき、必

要に応じ修繕・除却等の依頼、指

導・助言を行うことにより、より

危険度の高い空家等から優先して

対処を行い、市民の安全・安心の

確保を行っている。 

なお、市全体の空家数について

は、総務省から公表される平成30

年住宅・土地統計調査結果を参考

にする予定である。 

【環境経済課】 

工業団地等の水道料金にかかる

特別料金については、中核工業団

地企業協議会に議会意見を伝え状

況を共有した。今後、同協議会と

の覚書の内容を踏まえ検討を進め

る。 



第93号 

議 案 

 

 

平成30年度豊岡市

霊苑事業特別会計

歳入歳出決算の認

定について 

 

 

元.８.30 

 

元.９.27 

 

文教民生 

委員会 

 

平成23年10月に開設した豊岡市

立東霊苑は、依然、需要が伸び悩

んでいる状況にある。利便性や環

境など、さらなる魅力のＰＲや周

知を図り、利用拡大に努められた

い。 

また、将来的には霊苑の補修、

保全等が必要となると見込まれる

ので、豊岡市立霊苑整備基金の設

置を契機として、計画的な運営に

努められたい。 

 

生活環境課 市広報紙への掲載、チラシ常

設場所の増設等、さらなるＰＲ

や周知を図る。 

 施設管理においては、点検と

補修等の維持管理を常に行い、

豊岡市立霊苑整備基金を活用し

て、計画的な運営に努める。 

 


